Herbstlager in Mannenbach 2. - 9. Oktober 2021

Donnerstag, 7. Oktober – Gewürze raten und Vieles mehr in Indien

Nach der gestrigen Wanderung und dem Filmabend haben die Kinder gut geschlafen. Von ausgeschlafen kann hier aber nicht mehr die Rede sein. So ein Lagerleben ist voller Eindrücke und man sieht nach ein paar Tagen allen die Müdigkeit an. Trotzdem haben die Gruppen wie immer nach dem Frühstück zusammen mit ihren Leitern ihre Ämtli tip top erledigt.

Das Flugticket der Kinder füllt sich langsam mit Flaggen, denn vor jedem Flug kriegen sie einen neuen Sticker. Heute war der Flug ausnahmsweise ohne grössere Zwischenfälle in Neu Delhi gelandet und so befinden wir uns nun in Indien. Die Crew macht langsam Fortschritte...

Der Hauptprogrammpunkt am heutigen Morgen war Kekse backen an einem von drei Posten. Das Verzieren hat den Kindern Freude bereitet und sie waren sehr kreativ und haben es wirklich toll gemacht. Ein zweiter Posten war Gewürze raten und zusätzlich Tüten für die Chrömli basteln. An diesem Morgen gab es als dritte Station nochmals die Gelegenheit um an den Trailer der Gruppen zu arbeiten. Die Regie-Assistentin musste bis Ende Nachmittag die Trailers haben.

Am Nachmittag mussten deshalb die Gruppen unbedingt als Erstes ihre Trailer fertigstellen. Das eine oder andere wurde noch gebastelt und vorbereitet und schliesslich die Filme gedreht, damit sie alle noch rechtzeitig abgegeben werden konnten. Es ist allen gelungen und die Regie-Assistentin ist darüber natürlich sehr erfreut. An diesem Nachmittag haben sich die Leiter verteilt und den Kindern abwechslungsreiche Möglichkeiten angeboten. Draussen z.B. Boccia, Volleyball oder Football spielen und drinnen noch ein bisschen weiter Tüten oder andere Sachen basteln. Unsere Kinder sind wirklich sehr kreativ (basteln) und fit (Spiele).

Das Lager neigt sich dem Ende zu und wir sind bereits beim Bunten Abend angelangt. In diesem Jahr haben die Lagerleiter die Organisation des Bunten Abends übernommen. Die Kinder guckten von verschiedenen Videos den ersten Teil an, den die Leiter aufgenommen hatten und mussten gemeinsam tippen wie der Film weitergeht. Dazu bekamen sie vier mögliche Antworten. Oder sie mussten Tipps abgeben welche von vier Leiterinnen jeweils ein Spiel gewinnt. Selbstverständlich guckten wir heute Abend auch noch die Trailers der Gruppen an. Die Kinder haben diese Aufgabe gut gemeistert und die Regie-Assistentin ist mit den Filmen sehr zufrieden. Ein Höhepunkt des Abends war auch die Fotopräsentation über die ganze Woche. Toll! Guet Nacht! Karin Felder





